Amthor übernimmt Tautz

Adelebser Bäckerei bekommt nach 56 Jahren neue Inhaber

Von Hanne-Dore Schumacher | 29.01.2014 21:52 Uhr

Zuerst die schlechte Nachricht: Gabriele (65) und Hermann (62) Beste verkaufen ihre Bäckerei. Die gute Nachricht: die Konditormeisterin (geborene Tautz) wird auch künftig ihre legendären Pralinen fertigen.



Geben ihren Betrieb in jüngere Hände: Hermann und Gabriele Beste mit Marcel Simon (v. l.).

@ Hinzmann

Adelebsen. Zum 1. Februar übernimmt Bäckermeister Marcel Simon aus Trendelburg das Ladengeschäft in der Langen Straße 33. Unter der Firmierung Amthor wird der Handwerker die Traditonsbäckerei in Adelebsen weiterführen. Dort verabschieden sich die Bestes am Freitag von ihren Kunden.



Danach findet bis zum 20. Februar ein aufwendiger Umbau statt. 90 000 Euro will der neue Eigentümer in Adelebsen investieren. "Alles wird neu", kündigt der 27-jährige Simon an, der das Familienunternehmen Amthor (gegründet 1899) gemeinsam mit seinem Bruder Manuel leitet. 45 Mitarbeiter zählt der Betrieb mit vier Bäckereifachgeschäften.

Nur "natürliche" Zutaten

Vor zwei Jahren bereits haben die Bestes zwecks Firmennachfolge Kontakt zu Simon aufgenommen. Bäckermeister Beste ist gesundheitlich angeschlagen, und die Kinder Marie und Lucas gehen beruflich andere Wege. In Simons Backstube werden nur "natürliche Zutaten" verarbeitet, ist den Adelebsern wichtig.

Geschmacksverstärker, Quellmehl oder Sättigungsmittel will Gabriele Beste ihren Kunden auch nach der Betriebsübergabe nicht zumuten. Bei Simon weiß sie, dass er den Sauerteig noch selbst zieht. "Es passt einfach", sagt die Konditormeisterin, die ihr Geschäft nur schweren Herzens in andere Hände gibt. Doch mit Simon ist sie ganz sicher, dass die Nachfolge gelingt.

"Ich gebe alle Rezepte aus der Hand", verspricht sie ihrem Nachfolger. Und für die Liebhaber ihrer Trüffel wird sie nach Bedarf produzieren.